

DONA EQUIPO

EL EMBAJADOR DE JAPÓN, TOMIHIKO FURUTANI, HACE LA ENTREGA A LA MINISTRA DE SALUD, LUCRECIA HERNÁNDEZ

NACIONAL P. 4



Donan equipo valorado en Q12 millones

Salud

Embajada de Japón aportó 73 aparatos, los cuales irán a tres hospitales

✦ Yerdi Callejas
Siglo.21

Una donación consistente en 73 aparatos cuyo valor asciende a Q12 millones, fue entregada por autoridades de la embajada de Japón a la ministra de Salud, Lucrecia Hernández, ayer en la sede de dicha cartera.

Los insumos serán distribuidos en los hospitales Roosevelt, San Juan de Dios y Regional de Occidente. Los aparatos consisten en ocho equipos portátiles de Rayos X, Ultrasonidos, ventiladores neonatales y de adultos.

Además cinco camillas de transporte, mesas de parto, electrocirugía y monitores fetales.

Los aparatos fueron distribuidos después de un análisis de las necesidades de los nosocomios, debido a que

en el hospital Roosevelt se atiende un promedio anual de 200 mil emergencias y 485 mil consultas durante el año. En el caso del Hospital San Juan de Dios atiende 100 mil emergencias y 307 mil consultas aproximadamente al año.

En el caso del hospital Regional de Occidente atiende 44 mil emergencias y 140 mil consultas.

El equipo ingresó a Guatemala por las gestiones de la Secretaría de Obras Sociales de la Esposa del Presidente (SOSEP), los que coordinaron con el Ministerio de Salud y la embajada de Japón.

La entrega del equipo fue efectuada por embajador del gobierno de Japón, Tomihiko Furutani, y la misma fue recibida por la ministra de Salud Lucrecia Mack y José María Godoy secretario de SOSEP.

INCENDIO EN OFICINAS DE ZONA 15

Por aparte, la ministra de Salud, Lucrecia Hernández, indicó que el incendio en las oficinas dicha entidad en la zona 15, se sospecha que se produjo por un fallo eléctrico, por lo cual hicieron el llamado al Ministerio Público para que realice las investigaciones correspondientes. En las oficinas se registraban los alimentos y medicamentos que se brindan a los hospitales.

